



Adiemus Collège Blaise Pascal

publié le 22/12/2023

L'ensemble des élèves du collège Blaise Pascal a partagé un moment musical avec Mme Guedon, maire déléguée de La Coudre, et Mme Morin, adjointe à la municipalité, ainsi que l'ensemble de l'équipe enseignante et administrative, le mercredi 20 décembre, au gymnase d'Argentonnay.

Vous trouverez, ci-dessous, le lien de la vidéo enregistrée lors de ce moment partagé.

Bon écoute à vous.

[https://www.pearltrees.com/private/id74179912?
access=46accfe2c70.46be548.15965faa82037bb1c5e98a5aca46da86](https://www.pearltrees.com/private/id74179912?access=46accfe2c70.46be548.15965faa82037bb1c5e98a5aca46da86) 



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.